



LA CONVERSACIÓN EN LAS REDES SOCIALES

SUCESOS Y COMENTARIOS QUE TRASCENDIERON



EL POST

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ
[@AlvarezMaynez](#)

He dicho que este proyecto va a tener como prioridad las causas y las ideas, y hoy me siento orgulloso de anunciarles que Patricia Mercado coordinará la nueva visión de país para el México Nuevo.

Desde que era estudiante, Patricia ha sido inspiración y referencia en la lucha por un México de iguales.

Hoy, frente al reto más importante de mi vida, caminamos juntos.

